

75 000 feiern das funkelnde Olympiastadion

Faszinierende Illuminationen bei der Night of the Lights

Es war ein Lichter-Spektakel, das die Massen faszinierte. Die Night of the Lights lockte fast 75 000 Berliner ins Olympiastadion – ausverkauft!

Zum Abschluss des 75-jährigen Jubiläums der Arena stieg dort eine Riesen-Feier. Das 1936 erbaute Stadion wurde mit Licht geflutet, dafür sorgten 80 Tonnen Beleuchtung! Halogen-Strahler, Lichtröhren und Laser illuminierten glitzernd und funkelnd das imposante Gebäude,

den Graben säumte ein blaues Lichtband.

Zur Feier des Tages durften die Gäste auf einem 200 Meter langen Catwalk sogar über den Rasen laufen, auf dem sonst Hertha spielt. Bis 22 Uhr jagte ein Licht-Effekt den anderen, die Fans bestaunten die Magie der bunten Farben in der Dunkelheit.

Eine beeindruckende Light-Show ließ die Arena erstrahlen



FOTOS: DPA